

## EL OTOÑO QUE NO SEA IMPEDIMENTO NINGUNO PARA ANDAR EN BICICLETA Y MENOS, SI SE VA EN GRUPO

Porque vamos de cara hacia el invierno no dejemos de usar la bicicleta, sigamos sin cansarnos del pedal, la caja "pedalier" y la cadena; y el cambio de piñones y de plato que controlan el ritmo de las ruedas, que rodando y rodando según tú les mandas el impulso de tus piernas, irán rumiando metros y más metros de la calle, camino, o carretera hasta llegar al punto donde vayas y luego retornar dando la vuelta.

Según el tiempo que haga, así tendremos

que preparar la ropa a llevar puesta,
de tal forma que el viaje se haga bien
sin que haya agotamiento, de manera
que todo sea un recreo y un deporte
que es lo que se pretende a fin de cuentas.
No forcemos el cuerpo ni la máquina,
llevemos un control de nuestras fuerzas,
demos ejemplo al mundo que se puede
usar menos el coche si se intenta,
para que así el ambiente se reponga
del mal trato que ya hace tiempo lleva.
¡Hagamos un esfuerzo, ciudadanos
no le hagamos sufrir más al planeta...!

## Manuel MEJIA SANCHEZ-CAMBRONERO

A "MASA CRÍTICA" Y A TODOS LOS QUE SE SIENTEN MOVIDOS POR ESTA INQUIETUD DEL USO DIARIO DE "LA BICICLETA".

Ciudad Real, 27 de Octubre de 2006